

# PERS

## Patroli Biru Polsek Cicurug Polres Sukabumi Cegah Kejahatan dan Jaga Keamanan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.PERS.OR.ID](http://SUKABUMI.PERS.OR.ID)

Nov 6, 2024 - 09:23



BRIPKA AFIF FAKHRUDDIN, SH. BH  
-6°788



BRIPKA AFIF FAKH

*Patroli Biru Polsek Cicurug Polres Sukabumi Cegah Kejahatan dan Jaga Keamanan Warga*

Anggota Polsek Cicurug melaksanakan kegiatan Patroli Biru pada Selasa malam (5/11) mulai pukul 23.30 WIB hingga 02.30 WIB, guna memastikan kondisi

keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cicurug. Patroli kali ini mencakup sejumlah titik rawan yang berada di Kelurahan Cicurug, Desa Benda, Pasawahan, Kutajaya, Tenjoayu, dan Mekarsari, serta jalur protokol di Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi.

Dua personel, AIPDA A. Haris dan BRIPKA Afif, bergerak menggunakan kendaraan dinas R4 untuk memantau situasi dan mengantisipasi berbagai potensi gangguan kamtibmas. Patroli ini bertujuan untuk mencegah tindak kriminalitas seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor (C3), serta menjaga ketertiban umum di tengah cuaca yang tidak menentu.

“Selain itu, kami juga mengimbau kepada masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap bencana alam dan mengingatkan orang tua agar memantau anak-anak mereka agar tidak berkeliaran hingga larut malam, mengingat adanya potensi tawuran antar kelompok serta geng motor,” jelas AIPDA A. Haris.

Selain itu, petugas juga melakukan kontrol terhadap pos ronda (satkamling) yang ada di beberapa titik, mendorong masyarakat untuk aktif menjaga keamanan lingkungan. Kegiatan ini juga mencakup pemeriksaan terhadap kelompok anak muda yang masih nongkrong di pinggir jalan, guna mencegah tindakan yang dapat meresahkan masyarakat.

Selama patroli berlangsung, situasi di wilayah Polsek Cicurug terpantau aman dan terkendali, meski ada beberapa anak muda yang masih berkumpul. Patroli Biru ini berhasil memberikan himbauan penting kepada warga terkait kewaspadaan terhadap bencana alam dan ancaman sosial lainnya.